
 
Сергей Кузнецов: «Повезло играть в БК «Политехник»!
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Нынешний сезон для баскетбольного клуба «Политехник», который выступает в высшей
лиге Национального чемпионата Украины, выдался напряженным и не очень ровным. Наша
команда успешно закончила серию игр группового этапа с общим показателем 26 побед/2
поражения и, набрав 54 очка, заняла первое место в своей группе. На стадии плей-офф 1/8
финала харьковским политехникам противостояла команда БК «Говерла» из Ивано-
Франковска. Под руководством тренера «Политехника», бывшего игрока нашей команды,
Тимура Арабаджи в первом поединке наши баскетболисты одолели аутсайдера второй
группы со счетом 108:62. В ответной игре харьковчане подтвердили свой высший класс
мастерства и одержали верх над соперниками со счетом 101:65.
В 1/4 финала «Политехник» встретился с одесской командой «БИПА-СДЮСШОР». К
сожалению, обе встречи закончились для харьковчан поражением. В первой игре наши
баскетболисты уступили с минимальным разрывом 87:83, а во второй с разницей в 11 очков
– 99:88. В итоге БК «Политехник», фаворит нынешнего чемпионата, прекратил борьбу за
медали.
На протяжении всего турнира лидером нашей команды был ведущий игрок клуба, защитник,
выступающий под №8, Сергей Кузнецов (на снимке).
Сергей – кандидат в мастера спорта Украины, чемпион высшей лиги Украины, серебряный
призёр студенческой лиги Украины, участник международной студенческой баскетбольной
лиги, кандидат в сборную Украины 3х3. За «Политехник» выступает с 2011 года.
«Начинал играть я в команде своего родного города Изюм Харьковской области, –
рассказывает герой этой публикации. – Вскоре тренеры Харьковского областного высшего
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училища физической культуры и спорта пригласили меня сначала на сборы, а затем и к
себе на учебу. Мне очень повезло, что я стал игроком «Политехника», команды с богатыми
спортивными традициями и многолетней историей! Здесь я встретил многих своих друзей, с
которыми вместе учился в ХОВУФКС (сейчас это Харьковский профессиональный колледж
спортивного профиля Харьковской областной рады – прим авт.). В училище я получил
диплом младшего специалиста, а позже мне посчастливилось продолжить учебу в ХПИ.
Сейчас я учусь в магистратуре и под руководством доцента кафедры физвоспитания
Артёма Александровича Тинякова выполняю дипломную работу, связанную с вопросами
рекламы в отечественном баскетболе. После окончания ХПИ хотел бы продолжить
выступать за клуб и посвящать победы команды родному университету! Я, как и все игроки,
и тренеры «Политехника», благодарю руководство харьковского Политеха и лично ректора
Евгения Сокола за всестороннюю помощь нашей команде! Очень важна нам и поддержка
наших болельщиков, которая настраивает нас на победы!»
Мы желаем Сергею и всей команде «Политехник» успехов и новых достижений в
чемпионате!


